



Eröffnung der Kindertagespflege-Einrichtung am Steinmüllergelände

Steinmüller Engineering und Stadt Gummersbach gründen Kita

Gummersbach, den 19.05.2017:

Im Dezember 2016 hat die Kindertagespflege-Einrichtung „Steinmüller Zwerge“, in der Fabrikstrasse 2, im ehemaligen Pförtnerhaus der L&C Steinmüller, offiziell Ihren Betrieb aufgenommen. Zur Feierstunde und offiziellen Einweihung der neuen Räume am 19.05.2017, waren Vertreter der Stadt Gummersbach herzlich geladen.

„Wir haben die Einrichtung der Tagesbetreuung sehr gerne unterstützt“, erläuterte Dr. Hans-Ulrich Thierbach, Geschäftsführer von Steinmüller Engineering. „Wir freuen uns, das Angebot an Kinderbetreuungsplätzen hier in unserer Stadt erweitern zu können. Die Krippe ist für Kinder im Alter zwischen

ein bis drei Jahren konzipiert und steht neben Steinmüller Engineering Mitarbeitern auch für Gummersbacher Familien zur Verfügung“.

Der Bedarf an Kinderbetreuungsplätzen ist weiterhin groß. Bereits im Jahresverlauf 2016 hatte die Stadt die Voraussetzungen im notwendigen Genehmigungsverfahren vorangetrieben und schnell zum Abschluss gebracht. So wurden die planungsrechtlichen Voraussetzungen für den Projektstart erfüllt und der bestmögliche Rahmen für eine individuelle Betreuung der Kinder geschaffen. Organisatorisch und pädagogisch wird die Tagespflegestelle vom Jugendamt der Stadt Gummersbach betreut.